

Fuente: La Jornada

Título: Inauguran seminario sobre Legislación de leche materna

Fecha: 30 de agosto de 2011

Link: <http://www.lajornadanet.com/diario/archivo/2011/agosto/30/5.php>

Inauguran seminario sobre Legislación de leche materna

Se detectó que la práctica de amamantar a los recién nacidos en los primeros seis meses se ha venido perdiendo

Por Raúl Arévalo Alemán

TRANSLATE



» En la actividad estuvo presente el embajador de la Unión Europea en Centroamérica y Panamá, Mendel Goldstein

foto R. Arévalo

Ayer se inauguró el taller regional “Legislación, lactancia materna y seguridad alimentaria y nutricional en Centroamérica y República Dominicana” apoyado por Unicef, la Unión Europea a través de su programa Presanca II y Presisan I.

En la actividad estuvo presente el embajador de la Unión Europea en Centroamérica y Panamá, Mendel Goldstein. El Doctor Rafael Amador Oficial de nutrición de UNICEF expuso el tema principal en la actividad de ayer titulado “La práctica de la lactancia materna en la región y sus implicaciones en la nutrición y la seguridad alimentaria y

nutricional”.

Se detectó que la práctica de amamantar a los recién nacidos en los primeros seis meses se ha venido perdiendo entre la población femenina. Urbana. En el sector rural la mujer sin ninguna pena se saca sus pechos y le da de amamantar a sus recién nacidos.

La leche materna es importante para el fortalecimiento de los niños en sus primeros años de vida, afirmaron. Hay mucha ignorancia sobre la importancia de dar la leche materna.